



SHIATSU & RÉFLEXOLOGIE

TOUS LES SAMEDIS AU GRAND BARRAIL
LÂCHEZ PRISE GRÂCE AU SHIATSU ET À LA RÉFLEXOLOGIE

Le Shiatsu est une stimulation des méridiens du corps. La pression des pouces et des paumes de mains du praticien libérera la circulation des énergies pour vous apporter une sensation d'unité et d'équilibre. Vos tensions disparaîtront, vous serez totalement apaisé.

La réflexologie est une technique d'acupression unique et localisée afin de soulager votre stress. Elle améliore la circulation sanguine et énergétique pour permettre l'élimination des toxines.

Restore harmony and balance of your body. Shiatsu is a stimulation of the body's meridians. By pressing his thumbs and his palms the practitioner will free up the flow of energy to bring you the feeling of unity and balance.

Your tensions will disappear, you will be completely relaxed.

Reflexology is a unique, localised acupressure to instantly relieve stress. It improves blood and energy circulation in order to eliminates toxins.

Nos soins sont personnalisés selon vos besoins au moment du massage.
Vous devez être vêtu d'une tenue souple et confortable.

*Our treatments are personalized according to your needs at the time of the massage.
You must be dressed in a comfortable outfit.*

Shiatsu.....	60 min/ 90€.....	90 min/ 130€
Réflexologie plantaire.....	30 min/ 50€.....	45 min/ 70€
Réflexologie plantaire et palmaire.....	60 min/ 90€	

